

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10 céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10 céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Los ladrones de guante blanco

Nuestro Ayuntamiento carece de hombres.—Los políticos hacen su agosto.—Los alicantinos duermen la siesta del borrego.—Ni vergüenza ni dignidad

Pocas son las veces que asistimos a la casa de la villa, que muy bien le pudieran llamar la casa del... embuste, pero las pocas que vamos, nos convenecemos que allí no hay hombres, que allí no reina nada más que la política, acompañada de su hermana mayor la desfachatez, la desvergüenza y el desahogo.

Nuestro Municipio está falto de dinero; ninguna obra de importancia se emprende y todos cuantos ingresos hay—que no son pocos—se emplean para favorecer amigos y compadres, dejando a los alicantinos en el bochornoso estado de no tener los medios para vivir, ni aún los necesarios para poder estar en un sitio apropiado después que nos hayamos muerto: no tenemos Cementerio.

De esto no tienen la culpa los treinta y tres concejales que integran el Municipio, no la tienen ellos, lo repetimos, la tiene este pueblo de eunucos que nunca supo cumplir como hombres, sino como ruines mujercuelas que gritan, se apasionan por un hombre y este hombre, después de deshonrarlos, después de enriquecerse, los abandona y encima se burla de ellos.

El pueblo, este pueblo cachazudo es el culpable porque no supo, ni sabrá nunca, dejar en su casa las faldas y ponerse los pantalones bien sujetos por la entrepierna y arrasar toda esa taifa de vividores, chupópteros y sinver-

güenzas que tantos y tantos años nos vienen engañando.

A las sesiones que siempre en segunda convocatoria celebra nuestro Municipio, por que en la primera no se reúne suficiente número de concejales, no acude el pueblo, y como estos representantes nuestros por obra y gracia del pucherazo, ven la apatía de los alicantinos, aprovechan la ocasión para hacer de nuestros intereses lo que les viene en gana.

Nuestras calles están en pésimas condiciones de ornato e higiene, no tenemos Mercado, no tenemos Cementerio, no tenemos Matadero, no tenemos obras de urbanización, no tenemos dinero y por no tener no tenemos ni aún vergüenza.

Nosotros culpamos a todos, tanta parte de culpa tienen los conservadores, como los liberales, los reformistas, los radicales y los republicanos; todos son culpables, los unos por ser mayoría y no hacer nada de provecho, los otros por permanecer en los escaños haciendo el papel del oso, y no abandonar dicho sitio, dando cuenta al pueblo de la verdad por qué abandonaron esa casa, desenmascarando a los verdaderos enemigos del pueblo.

Así demostrarían tener dignidad, quedarían cumplidos con y a quienes representan y Alicante todo sabría quienes son los que se malgastan el dinero que tantas fatigas y trabajos nos cuesta a los alicantinos.

CHIRIGOTAS

A un caballero en Madrid le desparecieron, no sabe si extraviadas o sustraídas, trescientas diez mil quinientas pesetas, que llevaba en un bolsillo de la americana.

Vamos, que se necesita serenidad de espíritu para andar por las calles de Madrid con 62,000 duros en el bolsillo.

Nadie de su morada así se aleja, conduciendo de duros más de mil, sin llevar a su lado una pareja de la guardia civil, pues huelen el dinero los ladrones como huelen el queso los ratones!

Otro crimen como el de Gádor. Un curandero que receta sangre de

niño rebusto y sana para una muchacha que padecía la tuberculosis.

Y el novio de la muchacha, que sabiendo que en la botica no venden eso, busca un niño, lo asesina y le lleva la sangre a la novia para que la beba.

La estupidez, la ignorancia y el amor (¡qué triple alianza!) cometen el crimen brutal de suprimir una vida, creyendo imbécilmente que realizan el noble fin de conservar otra.

¿Puede concebirse caso más estúpido de ignorancia salvaje?

Este crimen horrible, que escalofría, ha ocurrido en Asturias, no en Cañería.

De crímenes los diarios vendrán repletos, mientras haya tantísimos analfabetos.

¿Y quiénes moralmente son los causantes de la falta de escuelas? Los gobernantes!

La guerra europea a domicilio. En Barcelona, ha habido un conflicto matrimonial entre la mujer, de nacionalidad alemana, y el marido, de nacionalidad francesa.

Sostuvieron un agria discusión sobre la guerra, y haciendo ella uso de un cuchillo, hirió en un brazo a su conyuge.

Y lo peor de todo es que la agradora ha sido detenida.

Digo lo peor, porque puede el Gobierno alemán provocarnos un conflicto de no poca gravedad, considerando que en ese suceso matrimonial, gravemente hemos faltado a nuestra neutralidad!

En Viena, según dicen, se han registrado del cólera del Ganges algunos casos.

Pues es lo que le falta ya al pueblo aquel: ¡que de ser deje el cólera neutralidad también!

DON PROCOPIO.

Ceatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

El drama histórico de gran actualidad titulado:

Victima, inocente y mártir

La escena representa una sesión de un Ayuntamiento. Los actores, disfrazados de concejales, culparán al alcalde de la bancarrota del Municipio. El primer actor romperá la vara en las costillas del señor Frescales y saldrá por la izquierda.

En ensayo Los ganosos del Consistorio.

Queda abierto el abono para las funciones de variedades.

Obreros: Leed y propagad ALICANTE OBRERO.

Postal diaria

Se habla del heroísmo de los que dan su vida por la patria y se llama dar la vida por la patria exponerse en un momento dado para vivir el resto de la vida poco menos que en holgazanería, y no se comprende que más da su vida a la patria el que la consume día a día y minuto a minuto en una labor útil. Conozco a uno que fué a buscar un balazo, exponiéndose a morir, para poder jubilarse antes con el máximo de sueldo. El heroísmo del trabajo es el que hay que predicar.

MIGUEL DE UNAMUNO.

VERSOS INEDITOS

¡Adelante!

A mi amigo don Juan Sansano, notable poeta

Caminas errante tras de tu ideal y encuentras al paso mil ingratitudes; no temas, prosigue, que con tus virtudes (des no habrá de faltarte un amigo leal.

Yo a ti que te admiro cual poeta genial y te reconozco grandes aptitudes deseo que llegues sin vicisitudes al fin que persigues de un modo triunfal.

Y cuando la gloria se ciérne en tu frente

espero sabrás borrar de tu mente los días haciagos de tu marcha inquieta

Y antes que cejar en tu noble empeño

torna en sonriente tu iracundo ceño, y sigue la marcha triunfal.

MANUEL VILA.

Alicante 8-VI-15

Todos los periódicos se titulan defensores de los intereses del pueblo.

Los intereses del pueblo por el suelo, y la ética periodística por las nubes. Cada cual se defiende como puede; sobre todo su estómago.

TRIBUNA LIBRE

A un "testaferro"

No estaba en mi ánimo el contestar al autor del exabrupto publicado ayer con el rubro de ¡Fuera esos! por cuanto en todo su mal hilvanado artículo no se ve más que un estómago agradecido y un testaferro del señor Boti.

Ni fui declarado cesante ni me presento a todas las sandeces que el señor

Tonda pone de manifiesto en su escrito.

Y como no rebuyo (cuando se trata de defender la verdad) ha sostenido lo que mi humilde pluma emborriona en todos los terrenos, requiero al tal Tonda á que justifique lo que en su artículo trata de demostrar.

El hombre que actúa de comparso en la política, no tiene por qué ocultar su nombre, que aunque modesto, es honrado y con orgullo le ostenta.

Señor Tonda en Alicante nos conocemos y por lo tanto *El Invencible* no se acobarda y su nombre es bien conocido en la Prensa, por si usted lo ignora, no olvide que estoy harto de *don Quijotes*, que como usted tratan de defender las barradas que comete su amo y señor como alcalde.

MIGUEL GÓMEZ.

Preguntas y respuestas

- ¿Qué son *estrellas fijas*?
- Los concejales de la mayoría.
- ¿Qué reluce más que el sol?
- El fagín del concejal.
- ¿Qué es un cuerpo simple?
- El cuerpo de un alcalde?
- ¿Qué es un eclipse?
- El dinero que desaparece del Ayuntamiento.
- ¿Quién se comió el gallo de la pación?
- El rovell*.
- ¿Quién se come el presupuesto?
- Los vagos.
- ¿Quién fracasará pronto?
- Boti.
- ¿Quién corta el bacalao en el Ayuntamiento?
- Patalarga*.
- Y ¿quién campa por los salones?
- Los ratones.
- Aprobado.
- ¿Qué separa á los liberales de ciertos republicanos?
- Un abismo.
- ¿Qué une un abismo?
- Un Ismo.
- ¿Qué son Ismos?
- Negocios.

Ocho obreros verdad tienen el Ayuntamiento en sus obras. Doce celadores para dirigirlos y no hacer nada.
He aquí la administración de los idóneos.
Adelante que el pueblo paga.

ALCALDADAS

IV

Se dirá que la campaña que sostenemos contra el alcalde es sistemática ó bien obedece al propósito de mortificarle; conceptos erróneos que quedan desvirtuados atendiendo á que cada vez que en nuestras columnas dirigimos nuestras censuras, demostramos de un modo concreto é irrefutable las causas que lo motivan, formulando cargos y denuncias, que acusan la negligencia y hasta las injusticias que á diario comete.

Estamos convencidos de que nuestra campaña se perderá en el vacío por los llamados á corregir los actos que comete á diario el alcalde, sin embargo, nosotros tercios en nuestros propósitos, insistiremos una y otra vez hasta conseguir que la opinión pública se percate de todo cuanto ocurre en el Ayuntamiento.

Nosotros seríamos los primeros en aplaudir y hacer público nuestro aplauso cuando se tratase de remediar la precaria situación económica que atraviesa nuestro Municipio y si el alcalde, sin mirar compadrazgos, sin color político alguno ni contemplaciones de ningún género hiciese economías, dejando cesantes á quien no cumpliera ó bien fuese inútil en su trabajo, pero dejar cesantes al tun tun sin fijarse si son ó no son necesarios sus servicios y estas cesantías recaigan siempre sobre los más modestos funcionarios y los que mejor cumplen, no podemos por menos que protestar del proceder que como alcalde viene demostrando el señor Boti.

Muy justo, muy razonable es que se hagan economías en nuestro Ayuntamiento, pero para esto es necesario antes estudiar la forma para que estas economías sean justas y merezcan la aprobación del pueblo.

Y por hoy bástenos decir que el señor Boti puede hacer economías en el alto personal, donde al poco que se estudie, verá como existen varios destinos que son innecesarios y otros que cobran 2.500 pesetas y no van á las oficinas más que unas horas, como ocurre en el delineante señor Frías y otros que en la mente de todos están y el señor alcalde no lo ignora.

Si el señor Boti tiene un momento de voluntad y deseo de hacer economías en bien del pueblo, estudie lo que arriba dejamos apuntado y no dude en acometer dicha empresa, y así dejará un grato recuerdo aunque fuera solo de su funesto paso por la Alcaldía.

Si así lo hiciere el pueblo se lo premie y sinó él se lo demande.

EL INVENCIBLE.

Alcaldía Constitucional DE ALICANTE

Deseando evitar el Excmo. Ayuntamiento el mal efecto que producen á la vista los derribos del antiguo mercado, acordó autorizar la construcción sobre todo el frente del paseo de los Mártires en una valla de madera en la que podrá establecerse anuncios.

Al efecto y por término de ocho días, la Alcaldía admite proposiciones de las que se interesen en la construcción de la valla de madera y explotación de los anuncios que en ella puedan inscribirse, siendo las condiciones de preferencia la altura y decorado de la misma que en todo caso no podrá ser inferior á tres metros y la cantidad que el interesado ofrece por la autorización al Ayuntamiento.

El tiempo de la concesión será hasta que el Ayuntamiento, ó quien le sustituya en sus derechos, dé comienzo á las nuevas edificaciones y el adjudicatario vendrá obligado al abono de arbitrios establecidas sobre los anuncios.

Alicante 19 de Junio de 1915.—El alcalde, *Eugenio Boti Carbonell*.

VILLENNA

El día 19 del corriente fué repartida en esta una hoja por la cual veo que los firmantes de ella desconocen por completo el significado que encierra el artículo publicado en ALICANTE OBRERO titulado «Tu verdadero enemigo.»

Digo que lo desconocen, por el motivo de que no guarda relación en nada lo que dice la hoja con el artículo en cuestión, por cuyo motivo entiendo que Antonio Esteban, es el llamado antes que nadie hacer una aclaración fidedigna del hecho, supuesto él era el encargado de la casa y el que buscó los trabajadores para hacer el trabajo por un tanto.

Mientras así no lo haga no podremos desmentir lo que del informe ha acogido

UN GUSANO ROEDOR.

Bromazos

De todas partes

Allá en Madrid y en un ministerio, reunióse, dicen, todo el gobierno; y aprobó presto títulos de nobleza. Ese es un dato para la Historia; más propio sería rodaran la noria.

También en la Tierra de don Eleuterio, se reúne el Cónclave con mucho misterio; y aprobar quieren del gas el negocio y repartirse la gloria en amigable consorcio. Esto, mis señores, es vengenzoso, chungarse de un pueblo bueno y generoso.

La gente negra está que trina, porque el gran Jofre les pone en berlina; plegarias y rezos, misas y bendiciones por el triunfo de los teutones. Pero yo creo por lo que he visto que de esta hecha riñen con Cristo.

Ayer en el tren yo viajaba, y con un amigo, de la guerra hablaba; confieso que sabe mucho de historia, y en política sería una gloria. Les digo señores de modo sincero que erró el oficio el buen zapatero.

SINTIERRA.

Esta mañana las calles eran barriadas por el atre, y los transeuntes molestados por el polvo.
Los barrenderos para la nómina, y los vecinos á rifar si se quedan ciegos.

Plaza Toros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte,
Saleri II,
Alcalareño

Entrada General . . . 3'50 Pts.

Media Entrada para niños y soldados . . . 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

(Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

NOTICIAS

En el encerradero del Empalme, serán encajanados hoy los seistoros de la ganadería del marqués de Saltillo, que han de lidiarse en esta capital el día de San Pedro.

Llegarán el jueves en el mixto y se desencajonarán el mismo jueves por la tarde en el rodondel de la plaza.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto. — Carretera de San Vicente, número 71.

Según parece á juzgar por las declaraciones del ministro de la Guerra van á ser licenciados todos los individuos del cupo de instrucción que fueron llamados en el pasado Mayo pues dado el estado de adelanto de instrucción en que se encuentran, pueden marchar á sus hogares y ser ya útiles en momento necesario.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

La comandancia de Marina de esta capital, anuncia los exámenes de patronos de cabotajes.

Aviso

La compañía de los ferrocarriles estratégicos y secundarios de Alicante tiene el honor de poner en conocimiento del público que con motivo de la inauguración del resto de las líneas de Alicante a Villajoyosa y Denia, el tren discrecional de viajeros número 12, que circula los domingos entre Altea y Alicante, saliendo de la proce-dencia a las 17'57 para llegar al destino a las 19'57, circulará por última vez el domingo 20 del actual, quedando suprimido á contar del 27.

En la tienda de comestibles de nuestro amigo don Teodoro Oncina, establecida en la plaza de San Cristóbal, número 6, existe un gran surtido de fuegos de artificio cohetes, carretillas, luces de bengala y juguetes infantiles, para la vispera de San Juan.

Recomendamos á gastar la pólvora en salvos.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

El Juzgado de instrucción de esta capital, cita para que comparezca el día 2 de Junio, á Salvador Ramos Calvo, con objeto de declarar en juicio de faltas sobre lesiones.

TRABAJADORES.—Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos.—Villavieja, 73, bajo.

La comandancia de Marina de esta capital, anuncia los exámenes de fogoneros prácticos habilitados de maquinistas.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avlsando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Los alicantinos se quejan de las malas condiciones de la población.

Los concejales se quejan de lo que dice la Prensa y el alcalde se queja de que no le dejamos tranquilo. El pueblo paga y calla.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

ALCOY

Corrupción

de menores

En la calle Barbacana núm. 44, han sido sorprendidos dos tortolitos enamorados, por el agente de vigilancia don José Domenech.

Ella es una joven de quince años llamada María Molina, que seducida en falsos requerimientos fué llevada á esa casa por un sujeto llamado Ricardo Tortosa y que vivía maritalmente con la madre de la niña, llamada Guadalupe Martínez.

Según se desprende de algunos datos que he tomado, resulta que la madre era consciente y estaba de acuerdo con el don Juan.

Hoy han sido conducidos al Juzgado quedando á disposición del juez.

Digna de elogios es la conducta del agente señor Domenech, que ha sabido descubrir una de las muchas madrigueras que en la población suelen haber.

Anuncio

Se vende un acreditado y céntrico establecimiento de vinos y licores en muy buenas condiciones por tener que ausentarse de la población su dueño.

Darán razón en la calle de Arias Miranda número 2, frente al café de «La Peña».

E. MARTINEZ.

Alcoy 21 Junio 1915.

De la guerra europea**Inferioridad de los alemanes**

Londres.—Se dice de un modo autorizado que Alemania está convencida de que no podrá igualar la producción de municiones de los aliados, así que éstos hayan desenvuelto su pleno esfuerzo.

No ignora Alemania tampoco que la situación financiera de Austria es muy precaria.

Repatriación

Ginebra.—Habiendo tenido éxito las gestiones realizar cerca de los Gobiernos austrohúngaro é italiano por el Consejo federal suizo para el cambio de los internados, ha comenzado en las dos fronteras la repatriación de 12.000 ancianos, mujeres y niños, que estaban en los respectivos campos de concentración.

Sige el bombardeo

Londres.—De Atenas telegrafian al *Daily News* que continúa el bombardeo en el interior de los Dardanelos.

Un aeroplano alemán que intentó maniobrar contra la escuadra aliada, fué rechazado por los navios.

Elogios

El Havre.—Los ministros belgas se reunieron ayer, bajo la presidencia del ministro de la Guerra.

Este dió cuenta á sus colegas de las buenas impresiones que tiene del comportamiento y estado de las tropas belgas que operan contra los alemanes.

Habitantes ausentes

Amsterdam.—Noticias recibidas de Lovaina, dicen que la vida en aquella población sigue siendo lamentable.

No ha regresado á la población más que la cuarta parte de los habitantes. Los demás siguen en el extranjero.

El presupuesto de la ciudad ofrece un déficit de tres millones en los cinco meses de este año.

Relevo de**un ministro**

Petrogrado.—El ministro del Interior, que acaba de ser relevado de sus funciones, seguirá prestando servicio como miembro del Consejo del Imperio y maestro de Corte.

Prisionera en Lieja

El Havre.—La mujer del periodista Carlos Bronne ha sufrido en Lieja ochenta días de prisión por sostener correspondencia con su marido, que colabora en los diarios belgas independientes.

Los poderes**de Lloyd George**

Londres.—En edición especial ha publicado la *London Gazette* el acuerdo del Consejo de ministros, que confiere á Lloyd George los poderes más extensos, al mismo tiempo que define las atribuciones del nuevo ministro de Municiones.

Como la compañía de las aguas de Sax no cobra es por lo que no se riegan las calles.

Bien pueden regar las congas ó con lágrimas de contribuyente.

Todo es regar.

A nuestros lectores

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de la Administración para poder subsanarla.

Guido se guardó bien de probarlos, y antes que el director los repartiese entre sus compañeros, le previno:

—Estoy seguro—dijo,—que quieren suprimirme, no dejándome salir vivo de aquí, y no quisiera que otros sufrieran la suerte que me reservan. Pruebe usted con un perro y veremos.

El perro que fué escogido para el caso y que comió algunos dulces, fué encontrado patitioso al día siguiente.

Se constató que los dulces estaban envenenados, pero no fué posible descubrir quién los había enviado.

La segunda bombonera dió los mismos resultados. Sin embargo, nada se dijo fuera del penitenciario, porque Guido mismo rogó al director que no se diera publicidad del hecho, diciendo con triste sonrisa:

—¿Ve usted? quieren desembarazarse de mí; eso prueba que me temen.

El director estaba ya convencido de la inocencia del prisionero, y si no protestó fué porque Guido le dijo que sería inútil cuanto intentase para rehabilitarle, pues el que había sabido llevarle al extremo de hacerle aparecer culpable, no tendría piedad con quien quisiera defenderle, y seguramente su deseo acabaría por lo menos por perder su puesto.

No obstante, el director suavizó en lo que pudo los rigores de la disciplina, agradeciéndolo infinitamente Rien.

El tiempo seguía su curso.

—Si ella era culpable de traición hacia el pobre condenado—dijo,—Dios la ha castigado como se merecía; y, si por el contrario, era víctima de algún infame, llegará el día que también ella será vengada. ¿Hubo otras víctimas?

—Otras, entre las cuales se cuenta el conde Hildebrando, su hijo y varios invitados, pero sólo un cadáver pudo ser identificado: el de una criatura deforme que dormía cerca de la condesita; los demás no pudieron reconocerse.

Guido se estremeció, y el director se apercibió de ello.

—¿Cómo se pudo entonces saber quiénes son las víctimas?—preguntó Guido.

—Si hubieren quedado vivas hubiesen comparecido; por otra parte, como el fuego estalló en el piso bajo, no dejó salida para aquellos infelices que probablemente dormían, pues la fiesta había terminado y sólo quedaban en la casa, además de la familia, algunos invitados como huéspedes, y entre ellos Oscar Morgan, que se ha salvado, y cuenta que quiso salvar á su prometida; pero el piso del corredor que separaba sus habitaciones se desplomó antes de que Oscar consiguiese su intento.

—Y pensaría mejor en salvar su piel—dijo friamente Guido,—mejor así; hubiera sido una muerte demasiado noble para él, y muchos le hubieran compadecido y él

Consuelo Pascual

Profesora en partos
Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.
Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.
Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El cuarto de la Enfaguaza pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.
También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro-tes.
Hay mesas de recreo para dominó a todo el público se le servirá a 5 y 10 céntimos.
A los bolocotados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.
PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJONERO

Querer con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítad el establecimiento de
Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

ALICANTE OBRERO

Tipografía Obrera
Impresos para sociedades, Volantes, Cartagaremes, Convocatorias, Reglamentos, Libros de cotización, caja. Oficios, Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

En Alicante, un mes.	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día.	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A
Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto de Albacete: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.
Ferrocarriles Andaluces
Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

LOS DESPERADOS

no merece la piedad de nadie, y es por eso por lo que Dios le ha librado. Compadezco á las otras víctimas, aunque alguna haya sido cruel conmigo, pero su alma sólo era tan perversa como la de Osear y aun podían arrepentirse de sus culpas. Entretanto os agradezco la noticia, y prefiero saber que mi mujer ha muerto á que estuviera en poder de aquel miserable.

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO

107

El director se extrañó de la calma de Guido, pero sus palabras habían penetrado en su corazón, y cuando le despidió, sin darse cuenta, le tendió la mano.

Los ojos de Guido se llenaron de lágrimas, y con voz conmovida murmuró:

—Gracias.

Aquella noche Guido no durmió. Dudas y sospechas ahuyentaron su sueño.

—¿Quién había prendido fuego á la villa? ¿Había perecido Giorgina entre las llamas? ¿Por qué no se mentaba nunca á su hija? ¿Qué había sido de ella? ¿Podría él, cuando hubiese extinguido la condesa, realizar su plan confundiendo al infame Oscar y rehabilitando su nombre?

Guido temía morir antes de que llegase ese individuo sospechoso temiendo algún atentado por parte de su enemigo. Des años, por Navidad, le habían llegado dulces y bombones que no se sabía quién se los enviaba. Una vez provenían de Palermo y otra de Lión.